

# *La Conférence Internationale de Communication Politique se poursuit à La Havane*

---



La Havane, 6 juin (RHC).- La Conférence Internationale intitulée « De nouveaux Espaces de la Communication Politique dans le numérique 2015 » se poursuit aujourd'hui à La Havane par des débats sur la cybersécurité et sur la gouvernance en Internet.

Au cours de la seconde journée de la rencontre, les délégués de plus d'une trentaine de pays se référeront également à l'espionnage et aux guerres cybernétiques en tant que pratiques qui violent la souveraineté des États, ainsi qu'au délit, au droit international et à la coopération dans le numérique.

Ils aborderont également l'impact des technologies de l'information et des télécommunications sur des pays et sur des secteurs moins favorisés, l'économie de ressources partagés d'Internet et le financement de projets non-commerciaux parmi lesquels figurent les coûts de connexion internationale sur Internet et la neutralité du réseau.



**Radio Habana Cuba**